## Federación Insular de Barquillos de Vela Latina Calle Los Hibiscos, SN. – Tlf: 928.50.63.23 – MM: 660.69.88.04



Nota de Prensa 349 / 23 de noviembre

## El Fayna se lleva la victoria en el Campeonato de Patrones Noveles

## Se cerró la temporada de barquillos de vela latina de Lanzarote con la entrega de trofeos

La Federación Insular de Barquillos de Vela Latina de Lanzarote clausuró este sábado la temporada 2025 con la celebración del Campeonato de Patrones Noveles y el posterior acto de entrega de trofeos. Una jornada marcada por el intenso viento, que obligó al Comité de Regatas a extremar precauciones para garantizar la salida y seguridad de los ocho barquillos participantes.

El fuerte viento reinante desde primeras horas del día condicionó la planificación inicial del Campeonato de Patrones Noveles. El Comité de Regatas optó por esperar y estudiar diferentes opciones antes de seleccionar la ubicación más adecuada para dar inicio a la prueba. Finalmente, se determinó que el campo de regatas se situaría frente al Cabildo de Lanzarote, zona a la que se desplazaron las embarcaciones no sin afrontar algunas reviradas propias de la inexperiencia típica en una competición destinada a nuevos patrones.

Con cierto retraso, y una vez estabilizadas las condiciones, se dio la salida oficial. Desde los primeros minutos de la prueba, el Fayna, patroneado por Marcos Peraza, tomó el liderazgo de la regata, manteniendo un rumbo firme pese a la exigencia del viento. Muy cerca se posicionó el Furia, con Abián Delgado al mando, dispuesto a aprovechar cualquier oportunidad para recortar distancia.

En el primer paso por boya, dentro de un recorrido compuesto por cuatro puntos de giro, la cabeza de la prueba se mantuvo sin cambios. El CID Náuticos, patroneado por Juan Manuel Pérez, consolidaba entonces una sólida tercera posición. Esta situación se repitió en la segunda baliza, con los tres primeros barquillos marcando diferencias respecto al resto de la flota.

Sin embargo, antes de llegar al tercer punto de giro, se produjo la principal variación del día. El Bernasan, con Josué Cedrés como patrón, logró adelantar al CID Náuticos y hacerse con la tercera plaza. El movimiento, realizado con precisión antes de la maniobra de virada en la boya, le permitió mantener esa posición hasta el final de la regata.

El Fayna logró cruzar la línea de meta con algunos segundos de ventaja sobre el Furia, certificando su victoria y poniendo rumbo de regreso al Centro Insular de Deportes Náuticos. Tras la llegada de todas las embarcaciones, los participantes se trasladaron a tierra para dar paso al acto oficial de cierre de temporada.

La Federación Insular de Barquillos de Vela Latina de Lanzarote organizó una recepción destinada a homenajear a los ganadores de la temporada en la modalidad de 5 metros,

## Federación Insular de Barquillos de Vela Latina Calle Los Hibiscos, SN. – Tlf: 928.50.63.23 – Mvl: 660.69.88.04 NIF: G 35-47.33.47

fedeinsular@hotmail.com

35.500 — ARRECIFE (LANZAROTE)

además de reconocer a los integrantes del podio del Campeonato de Patrones Noveles.

Con esta jornada deportiva y festiva, la Federación Insular de Barquillos de Vela Latina de Lanzarote da por finalizada la temporada 2025. La entidad cierra un año de intensa actividad y comienza a trabajar con entusiasmo en la organización de la próxima campaña, con el compromiso de seguir impulsando la tradición de los barquillos de vela latina en la isla.